

Ressort: Musik

## Christina Aguilera steht zu ihrem Körper

Los Angeles, 17.10.2012, 08:24 Uhr

**GDN** - Popstar Christina Aguilera steht zu ihrem Körper, auch wenn sie derzeit ein paar Kilogramm mehr wiegt als früher. "Manche Menschen haben Angst vor Veränderungen und denken, dass älter werden etwas Schlechtes ist, ich hingegen liebe es reifer zu werden und an Weisheit zu gewinnen", sagte die 31-Jährige dem Magazin "People".

Aguilera sei beeindruckt von den Erfahrungen, die sie mit ihrem Körper gemacht habe, wie ihre Schwangerschaft oder das Gefühl Mutter zu sein. "Liebt mich oder hasst mich, nehmt es hin oder lasst es", machte die Sängerin deutlich. Aguilera hatte 1999 mit der Single "Genie in a Bottle" ihren kommerziellen Durchbruch. Sie wurde für ihre Erfolge insgesamt vier mal mit dem Grammy ausgezeichnet.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-649/christina-aguilera-steht-zu-ihrem-koerper.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)